

1年学年通信 Hop! 集団力

京都市立
北野中学校
第1年学年
2020.8.24

学校が始まりました！

中学生になってはじめての夏休みが終わりました。“気持ちのいい汗”を感じることのできる充実した夏休みでしたか？

例年よりも少し短めの夏休みでした。部活、宿題、家の手伝いなど、計画通りにできましたか。夏休みの課題はそれぞれの提出日に必ず提出しましょう。夏休み前の学年集会で、丸田先生から学習面についてのお話がありましたね。2学期も授業を大切にするのはもちろんですが、家庭学習もしっかり続けていきましょう。

新型コロナウイルス感染症と熱中症

毎日暑い日が続いています。新型コロナウイルス感染症拡大の防止としてマスクを着用しています。ただ、熱中症にも注意をしなければなりません。授業中など、自分が発話しない場面ではマスクをはずしてマスクの中の熱を逃がしてもかまいません。ただ、発言するなど、自分が発話するときにはマスクを着用するようにしてください。コロナウイルスに注意しながらも、熱中症にも注意を払いましょう。また、大声で話すことは、マスクをしていても控えてくださいね。昼食の場面では、発話を控えて、話すときにはマスクをしましょう。いろいろ不便で、思うように生活もできませんが、早くこの状態がよくなつて以前のような生活ができるようになることを願いながらがんばりましょうね。

第2回テスト

9月9日～11日には第2回テストがあります。今回は9教科すべてのテストです。早めに学習をはじめることが必要ですね。実技4教科は4月からの内容が、5教科は第1回テスト後の内容が中心です。毎日の家庭での学習を充実させ、しっかり準備ができますように。1組はテストの期間も授業をします。

教育相談

9月16日から24日まで2回目の教育相談があります。部活動に参加している人もその時間には抜けてきてくださいね。先生たちはみなさんとのお話が楽しみです。